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Première des communions eucharistiques (3) & Baptême de Jade et Nino

««  Ne crains pas, crois seulementNe crains pas, crois seulement  »»
n peut admirer Jésus qui est capable de guérir et de
relever. Ce verbe en apparence banal rejoint l’essentiel
de la foi des chrétiens : ce qu’on appelle la « résurrec-

tion », qui consiste d’abord et avant tout à se mettre debout, à
se relever sans cesse, comme on se lève le matin pour commen-
cer sa journée. Tout au long de notre vie, nous devons nous
relever bien souvent. Mais Jésus nous encourage aussi, vient à
notre aide, à notre secours. Il nous fait signe dans les sacre-
ments de l’Église, en particulier le Baptême et l’Eucharistie, ce
repas qu’il nous offre de manière régulière. En recevant aujour-
d’hui le Baptême, Jésus vient vous inviter, Jade et Nino, à tou-
jours “grandir”, à vous tenir droit et debout dans la vie, parce
que vous avez découvert le secret qu’il nous donne : si nous
savons nous aimer les uns les autres, alors nous découvrons
dans le même temps l’amour de Jésus et de son Père pour
nous, pour nous tous, pour tous les humains, pour chacun(e)
d’entre nous. Quelque chose ressemble à une épreuve en rece-
vant le Baptême : de l’eau coule sur notre front, non seulement
pour nous “laver”, nous rendre purs en quelque sorte, mais
aussi pour nous dire qu’il va falloir savoir “se mouiller” dans la
vie, c’est-à-dire vaincre nos peurs, nos réticences. C’est ce que
Jésus dit à Jaïre, qui lui a demandé de « sauver » sa fille : « Ne
crains pas, crois seulement. » Oui, Jade, Nino, « ne crains pas,
crois seulement. » Voilà ce que Jésus nous demande, sans qu’il
y ait besoin de fournir un effort surhumain, digne des Jeux
olympiques…
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Cette parole de Jésus est aussi adressée à vos camarades
qui, comme vous, vont recevoir le Pain de l’Eucharistie aujour-
d’hui. Ce signe vient nous rappeler cet amour que Jésus nous
porte. Il nous invite à un repas, très simple, puisque nous ne
recevons qu’un petit morceau de pain. Mais ce qui fait la joie de
Jésus, c’est que nous soyons capables de nous réunir pour nous
encourager les uns les autres, nous aider à reconnaître sa

Présence dans nos vies. Pour cela, il nous donne deux choses
différentes et complémentaires : la Parole de Dieu que nous
lisons et écoutons, mais aussi le Pain consacré qui nous permet
de recevoir la vie de Jésus lui-même en nous-mêmes, pour que
nous soyons toujours plus capables de le connaître, de l’aimer
et de le suivre. Il est d’ailleurs remarquable qu’ayant relevé la
fille de Jaïre, Jésus dit à ceux qui entourent cette jeune fille
« de la faire manger ». Jésus connaît nos besoins, mais il nous
confie aussi une mission : savoir, d’une certaine manière, nous
donner à « manger » les uns aux autres. Inutile cependant d’al-
ler courir au marché ou dans un magasin : tout nous est offert
maintenant, presque sans que nous l’ayons demandé.

Peut-être faut-il nous rappeler la chance extraordinaire
que nous avons de suivre Jésus. Comme l’indique l’apôtre Paul
dans la deuxième lettre aux Corinthiens, « vous connaissez le
don généreux de notre Seigneur Jésus Christ : lui qui est riche,
il s’est fait pauvre à cause de vous, pour que vous deveniez ri-
ches par sa pauvreté. » Jésus n’exige jamais de nous des ex-
ploits magnifiques. Ce qu’il nous demande tient en quelques
mots tout simples : « Ne crains pas, crois seulement. » Cepen-
dant, c’est un travail à temps plein que de croire. C’est pour -
quoi des rendez-vous nous sont proposés de manière régulière.
Par exemple, se retrouver le dimanche avec les autres chrétiens
pour répondre à l’invitation que Jésus nous adresse sans cesse.
Recevoir sa Parole et le Pain qu’il nous offre nous permet de
rester debout, de nous relever quand la vie se fait plus lourde.

Aujourd’hui encore, Jésus vient nous prendre par la main,
comme il le fait pour la fille de Jaïre qu’on croyait morte. Il
nous adresse la même invitation : toi, « je te le dis, lève-toi ! »
Cette invitation vous est adressée, à vous, Jade et Nino qui re-
cevez le Baptême, à vous, qui communiez pour la première fois
de votre vie (en espérant qu’il y ait bien d’autres fois encore), à
nous tous ici réunis qui accueillons la Parole de Jésus, qui nous
mettons à son écoute et qui le recevons au plus profond de no-
tre cœur. Alors pouvons-nous entendre de manière encore plus
claire et plus forte cette invitation qui nous est adressée avant
de recevoir le Corps de Jésus présent dans le Pain de vie :
« Heureux, les invités au Repas du Seigneur ! »


